



LMI.04DIS_ABLED NEWSLETTER

Octubre 2023



KA2 proyecto Erasmus+ para promover la orientación profesional y ampliar las oportunidades de empleo de las personas con discapacidad.



01/11/2022 - 31/10/2024



- Personas con discapacidad
- Formadores, educadores, orientadores profesionales y profesionales de la inclusión social

OBJETIVO

El proyecto LMI.04Dis_ABLED pretende abordar los factores que contribuyen a la exclusión múltiple de las personas con discapacidad de las oportunidades profesionales adecuadas en el mercado laboral abierto, mediante la mejora del nivel de calidad de la información sobre el mercado laboral y los servicios de inclusión profesional.

¿Por qué información adaptada sobre el mercado laboral e información profesional para personas con discapacidad?

Debido a su gran potencial para apoyar y dotar a los profesionales de la formación y la inclusión social y laboral de las competencias y herramientas adecuadas para prestar servicios de orientación profesional de calidad a las personas con discapacidad.

En el panorama mundial actual, comprender la dinámica de empleo de las personas con discapacidad reviste una importancia capital. Se calcula que mil millones de personas con discapacidad viven en todo el mundo, lo que equivale al 15% de la población mundial, y una proporción significativa de ellas están en edad de trabajar. Sin embargo, cuando se examina el panorama laboral de este grupo surge una disparidad crítica.

El proyecto **LMI4Dis_ABLED** se centra en facilitar el acceso a información de calidad sobre el mercado laboral (LMI) para las nuevas opciones profesionales emergentes, a través de profesionales de la educación y de la inclusión altamente cualificados y de herramientas adecuadas de información. unos servicios de información sobre el mercado laboral adaptados e inclusivos para las personas con discapacidad pueden mejorar su accesibilidad al mercado laboral, sus aspiraciones y oportunidades profesionales, su prosperidad económica y su autonomía.



LMI.04Dis_Abled



@lmi.04dis_abled

LMI.04DIS_ABLED

NEWSLETTER

El proyecto ha comenzado con un minucioso trabajo de investigación documental sobre nuevas ocupaciones emergentes accesibles a las personas con discapacidad, coordinado por PROGRESSUS, con el objetivo de identificar nuevas opciones profesionales emergentes, ocupacionales y tareas disponibles para las personas con discapacidad.

El informe concluye con los principales sectores ocupacionales/ocupaciones que son a la vez prometedores, en términos de tendencias del mercado laboral, y accesibles para las personas con discapacidad.

También se da importancia a la situación de empleo para las personas con discapacidad, los retos y barreras de la inclusión, así como las necesidades de las personas con discapacidad y las medidas de accesibilidad en el mercado laboral europeo, con especial atención a los países socios: España, Chipre, Grecia, Italia, Bélgica y Portugal. Además, se realizó un estudio de campo basado en entrevistas estructuradas con una muestra de partes interesadas (empresarios, representantes del sector empresarial, representantes de agentes sociales, profesionales de la gestión de recursos humanos, expertos en discapacidad) y otra adicional formada por empleados con discapacidad de cada país socio.

La revisión bibliográfica, junto con la correspondiente encuesta sobre el terreno realizada en los países socios, puso de manifiesto la existencia de un amplio grupo de ocupaciones emergentes que puedan considerarse igualmente adecuadas para personas con cualquier tipo de discapacidad.

Se ha identificado la necesidad de formación en el puesto de trabajo, programas de reciclaje y mejora de las cualificaciones a medida, servicios personalizados de orientación y asesoramiento profesional y apoyo a los trabajadores con discapacidad, así como a los empresarios.

Las conclusiones del informe han servido de base para el desarrollo del informe/guía sobre información del mercado laboral, coordinado por el Centro Studi Pluriversum, para que sirva como herramienta de ayuda informativa para formadores, educadores, orientadores profesionales y profesionales de la inclusión social.

Los resultados globales de esta fase crucial del proyecto pretenden contribuir a superar las barreras identificadas por las personas con discapacidad a la hora de encontrar y conservar puestos de trabajo adecuados en el mercado laboral abierto, de acuerdo con sus necesidades y competencias, permitiendo así su rehabilitación profesional y su inclusión.

Tanto el informe de la investigación documental como la guía sobre información del mercado laboral para formadores, educadores, orientadores profesionales y profesionales de la inclusión social estarán disponibles en breve en la página web del proyecto:

<https://www.lmidis-abled.com/>.

EL CONSORCIO

